



菱山小学校は、7月20日（火）から夏休みに入りました。昨年度は、新型コロナウイルス感染防止のための臨時休校があり、短い夏休みでしたが、今年度は、例年どおりの長さの夏休みとなりました。

しかし、オリンピック開催のころまではよかったのですが、8月に入り新型コロナウイルス感染症が爆発的に広がり始め、子どもたちの活動も大幅に制限された夏休みだったと思います。

菱山小学校では、8月25日（水）からの2学期開始に向け、感染防止対策についての取組を行い、子どもたちが安心して学べる環境づくりに向け準備を進めています。

～1学期の様子から～

【6月27日 聖火リレーと桜の記念植樹】

いろいろと話題になった東京オリンピックも、開催されるとアツという間に終わった気がします。そのオリンピック開催に先駆け、菱山小学校の学区内を聖火リレーが走りました。

この聖火リレーを記念して、菱山小学校に桜の木が贈られ、聖火リレーの当日、植樹を行いました。全校児童を代表して、児童会長の石崎聖那さん、副会長の野川龍之介さん、石崎結奈さんの3名が参加しました。オリン



ピックが閉会した後、記念植樹のプレートが送られてくるということです。将来、成長した桜の木を見て子どもたちが自分たちの地域に聖火が来たことを思い出してくれることを願っています。

【7月14日 防犯教室】

夏休みを前に防犯教室を行いました。講師としておいでいただいた警察官の方からお聞きしたところによると、今年の上半期で山梨県内では、不審者の声掛け事案が60件発生しているそうです。さらに、つきまとい事案なども含めると161件に及ぶとのことでした。

子どもたちが安心して生活していくためには、地域住民の皆様にご協力をいただくことが何よりも大切です。今後も、お仕事の合間に、子どもたちの登下校や遊んでいる様子を見かけることがありましたら見守っていただけますようお願いいたします。子どもたちが学んだ内容の一部を紹介させていただきます。



〈こわい人（不審者）に遭遇したら…〉

- ・ 「いかのおすし」が大切、大声（「助けてー」など）を出す
- ・ かばんやランドセルは脱ぎ捨ててもよいので、何しろ逃げる。近隣の大人がいそうな場所に逃げ込む。
- ・ 防犯ベルを鳴らす。

〈危ないことに遭わないようにするために〉

- ・ 見通しが良い道路を選ぶ。落書きなどがされており、大人の手が入っていない場所には近づかない。
- ・ 外から見えない、人の気配がない場所では遊ばない。
- ・ 止まっている車には注意が必要。

〈いかのおすし〉 ○知らない人には、ついていかない ○声をかけられても車には、のらない
○知らない人につれていかれそうになったら、おおごえをだす ○声をかけられたり追いかけられたりしたら、すぐ逃げる ○こわいことにあったら、おとなにしらせる

【7月14日 菱山小学校学校運営協議会】



菱山小学校学校運営協議会を開催いたしました。学校運営協議会が設置されている学校は、「コミュニティー・スクール」（以下「CS」と表記します。）と呼ばれています。CSは、保護者や地域住民の皆様様の意見を学校運営に反映し、地域とともにある学校づくりを実現するための仕組みです。菱山小学校は、甲州市内でいち早くCSとしての取組を始めた学校です。

委員として菱山財産区長様、菱山地区区長会長様、菱山地区自治公民館長様、元食改善委員様、PTA会長の皆様にご出席いただき、本校の学校経営方針についてご確認をいただきました。会議の中では「複式学級（本校は2年生・3年生が複式学級となっています。）の学習指導はどのように行っているのか?」「複式学級が学力に影響を及ぼしているか?」などのご質問や、「菱山小学校の子どもたちは、中学校進学後もよく頑張っている。誇りをもってほしい。」などの励ましも頂戴しました。このCSをもとに、「小規模校の良さを最大限生かした地域とともにある学校づくり」に向けた取組を充実してまいります。

【甲信建設様、三森様、ありがとうございました。】

校庭にあるサッカーゴールを点検してみると地面に固定するための杭が劣化していました。そこで、甲信建設様をお訪ねさせていただいた際に、三森社長様へ余った鉄筋などが無いかと伺ったところ、鉄筋を曲げたものを学校に持ってきてくださいました。おかげさまで、サッカーゴールの杭を交換することができました。また、甲信建設様は「朝日写真ニュース」も寄贈してくださいました。職員室前の廊下に掲示させていただき、子どもたちも時事ニュースを見ることができています。



七夕には、三森 斉様から笹をいただきました。正面玄関に設置し、子どもたちが願いを書いた短冊を飾り付けました。季節感を感じることができるプレゼントでした。甲信建設の三森社長様、三森 斉様、ありがとうございました。

2学期に向けて

【子どもたちが安心して学ぶことができる学校づくり】

8月25日からの2学期開始に向けて、現在、最も大きい懸案事項は新型コロナウイルス感染防止対策です。2学期は、運動会、修学旅行、マラソン大会など、大きな学校行事があります。感染防止対策を可能な限り行い、行事の実施を目指していこうと考えています。

基本的な感染症対策の実施

- | | |
|--------------------|------------------------------|
| (1) 感染源を断つこと | → 学校に外からウイルスを持ち込まない（健康観察の徹底） |
| (2) 感染経路を断つこと | → ①手洗い ②咳エチケット ③清掃・消毒の徹底 |
| (3) 身体全体の抵抗力を高めること | → 十分な睡眠 適度な運動 バランスの取れた食事 |

学校では、これらの基本的な感染症対策を実施し、子どもたちが安全で安心な環境の中で学習をすることができるよう努めていきます。また、地域やご家庭でも感染予防にご協力をいただき、子どもたちを守ることができますようお願いいたします。

地域の皆様にも、ご来校されました時などは、手指の消毒や検温へのご協力をお願いすると思っておりますが、ご理解をお願いいたします。